

Kärntner Gemeindemitarbeiterinnengesetz – Gehaltstabelle ab 1. Juli 2026

Gehaltskl.	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	
Stellenwert	15	18	21	24	27	30	33	36	39	42	45	48	51	54	57	60	63	66	69	72	75	78	81	
Dienst-jahre	Gehalts-stufe																							
0	1	2.356,13	2.475,05	2.618,30	2.761,57	2.859,41	3.017,68	3.134,99	3.372,10	3.523,11	3.760,24	3.900,02	4.147,11	4.291,90	4.550,23	4.712,46	5.066,91	5.272,82	5.693,40	6.004,16	6.475,90	6.948,90	7.438,12	7.958,54
1		2.356,13	2.475,05	2.618,30	2.761,57	2.859,41	3.017,68	3.134,99	3.372,10	3.523,11	3.760,24	3.900,02	4.147,11	4.291,90	4.550,23	4.712,46	5.066,91	5.272,82	5.693,40	6.004,16	6.475,90	6.948,90	7.438,12	7.958,54
2	2	2.449,42	2.583,37	2.732,45	2.882,70	2.986,49	3.162,45	3.286,00	3.538,10	3.696,59	3.943,69	4.090,96	4.350,55	4.502,81	4.772,38	4.990,77	5.366,42	5.583,57	6.030,36	6.358,59	6.860,30	7.361,98	7.879,91	8.430,28
3		2.449,42	2.583,37	2.732,45	2.882,70	2.986,49	3.162,45	3.286,00	3.538,10	3.696,59	3.943,69	4.090,96	4.350,55	4.502,81	4.772,38	4.990,77	5.366,42	5.583,57	6.030,36	6.358,59	6.860,30	7.361,98	7.879,91	8.430,28
4	3	2.508,83	2.647,42	2.800,01	2.956,08	3.096,29	3.278,51	3.407,06	3.669,13	3.833,88	4.092,21	4.244,46	4.514,04	4.672,54	4.953,33	5.175,47	5.566,10	5.791,99	6.253,76	6.595,71	7.116,13	7.636,55	8.174,45	8.744,77
5		2.508,83	2.647,42	2.800,01	2.956,08	3.096,29	3.278,51	3.407,06	3.669,13	3.833,88	4.092,21	4.244,46	4.514,04	4.672,54	4.953,33	5.175,47	5.566,10	5.791,99	6.253,76	6.595,71	7.116,13	7.636,55	8.174,45	8.744,77
6	4	2.548,42	2.690,53	2.846,60	3.006,43	3.177,43	3.365,88	3.499,41	3.768,98	3.937,46	4.202,04	4.358,03	4.635,09	4.798,58	5.085,61	5.314,01	5.715,86	5.999,17	6.478,41	6.832,83	7.371,97	7.911,11	8.468,96	9.061,77
7		2.548,42	2.690,53	2.846,60	3.006,43	3.177,43	3.365,88	3.499,41	3.768,98	3.937,46	4.202,04	4.358,03	4.635,09	4.798,58	5.085,61	5.314,01	5.715,86	5.999,17	6.478,41	6				